

Elda atrasa un mes la gala de la Mejor Calzada de España

22/05/2018



Imagen de archivo de la última gala | Jesús Cruces.

La gala de entrega del **galardón a la Mujer Mejor Calzada de España 2017**, se atrasa **del 26 de junio al 18 de julio** por cuestiones de agenda de la premiada, la **top model internacional y presentadora de televisión, Nieves Álvarez**, según ha informado el Museo del Calzado.

La gala será el miércoles **18 de julio en el Teatro Castelar**, pero primero, por la mañana la modelo visitará una empresa de calzado y luego el Museo del Calzado, donde donará un par de zapatos. Este año la **entrega de zapatos por parte de las marcas colaboradoras vuelve al Museo del Calzado**. Ya en

torno a las 20 o 20:30 horas será la gala en el Teatro Castelar a la que podrá asistir la población previa recogida de invitaciones.

La elección de Nieves Álvarez como Mejor Calzada responde no a su trayectoria profesional. Además de abanderar la marca España desde 1992, a través del desarrollo de su carrera sobre las pasarelas y para las firmas internacionales más destacadas, se ha implicado en temas de índole social como el problema de la anorexia, que vivió en primera persona, o la integración de jóvenes en riesgo de exclusión. Sus facetas como empresaria, presentadora de televisión y madre, completan su historial.